
Памятка как голосовать на заочном голосовании НСТ Горняк в 16.09.23 по 28.10.23. 

1. Избрание счётной комиссии в составе. 

Скотникова Л.В., Гордий В.И. – неоднократно допускали ошибки при подсчете голосов на 

общих собраниях, считают без применения компьютера, на большой бумажной простыне. 

Против. 

 

Ахмеров М.Р., Хаметова З.З. – считают с помощью таблицы excel, результат голосования 

публикуется в виде электронной таблицы. За. 

 

Куликова Т.А. – темная лошадка. 

 

2. Утверждение отчёта Правления НСТ «Горняк». А вы этот отчет читали? Если нет – то 

голосуем Против. 

 

3. Утверждение отчёта гл. бухгалтера по исполнению сметы за 2022г. Если не читали, то 

против. 

 

4. Утверждение отчёта ревизионной комиссии (ревизора) за 2022 г. Если не читали, то 

против. 

 

5. Утверждение приходно-расходной сметы, размера членских и целевых взносов на 

2024г., а также утверждение их финансово-экономического обоснования.  

 

Если Вы за увеличение членского взноса в 1.5 раза, без улучшения качества услуг, в 

частности увеличение зарплаты председателю на 50%, голосуйте «за». 

 

6. Избрание Председателя НСТ Горняк 

Если считаете, что членские взносы нужно уменьшать, переходить на прямые договора с 

электросетями и водопроводом, нужна поливная вода, можно выносить любые вопросы 

на общее собрание, публиковать документы на сайте, проводить трансляции заседания 

правления, можно приходить на заседания правления, можно уменьшить членский взнос 

и перейти на самозанятых, составить реестр членов, организовать уведомления членов 

НСТ о событиях в электронном виде, учитывать интересы всех, получать отчетные 

документы – то голосуйте за Преображенского Кирилла, а если пусть и дальше идет как 

шло, куда уходят деньги не знаю, суды наше все, 5-10 тысяч не имеет для вашего бюджета 

значения, то за Макарову. 

 

7. Избрание членов правления 

Асланов Тельман – хозяйственник, будет работать с любым Председателем, куст 

Понизовье. За. 

Зеновкина Александра – ее муж Зеновкин Павел, юрист НСТ, заинтересован во втягивание 

НСТ в бесконечные судебные процессы, на него выделяется 300 тыс в год. Против. 

Князева И. – юрист, в правлении много лет, хорошим за последние 3 года не запомнилась, 

голосуем Против. 

Личманова  Е. – за последние три года хорошим не запомнилась, против. 

Мичкасов В.В. – много лет сидит в Правлении, ничего нового при нем не будет, против. 

Черкесс И.В. – новый человек в Правлении, ничем не отметился за 2 года, с его слов пока 

только вникает в дела НСТ и обсуждает. Голосуем против. 



Бережной Г.Д. – занимался благоустройством остановки 26 автобуса в НСТ – За. 

Коробко Ренната – поймала в 22 году Макарову на том, что на счету НСТ есть лишние 2 

млн рублей, снизила членский взнос в этом году в 1.5 раза. Однозначно За. 

Кравцова Маргарита – сделала бесплатно работу Макаровой – провела поливную воду на 

Гору и Понизовье – Однозначно за. 

Левушкин В.В. – нормальный договороспособный чел, – за. 

Луговцев Дима – нормальный договороспособный чел, будет работать при любом 

правлении – за. 

Попов М.И. – договороспособный чел, ранее работал с Макаровой, был ей выгнан, за. 

Рябова Оксана – много делала для НСТ, ворота Гора-Понизовье, детская площадка в 

Понизовье, дорога на Горе, Однозначно за. 

Чумарин Рамиз – снизил размер соток для строительства дома на ВРИ садоводство до 5 

соток и многое другое выбил от г. Котельников. Однозначно за. 

8. Избрание ревизионной комиссии – Кирчева за 45 тыс из года в год строчит одинаковые 

акты ревизии – признать работу председателя удовлетворительной – если Вам не читаете 

отчетов, то Вы голосуйте за Кирчеву, в чате НСТ Горняк, все знают, какой дотошный 

человек Едемский Андрей Борисович – однозначно за него. 

9. Исключение садоводов – однозначно против. Исключают списком, якобы за неуплату 

членского взноса. Списки Макарова постоянно меняет, в начале голосования у Макаровой 

один список, а в конце другой.  

10. Утверждение положения о рассылки уведомлений – Вы видели это положение, читали? 

Если нет, то против. 

11. Согласование выкупа части муниципальной земли. 

Если Вы не видели схем, что именно выкупается, то лучше голосовать против. Хотя можно 

и за, потому что НСТ сам не собирается увеличивать земли ЗОП за счет нераспределенной 

части муниципальной земли. По пункту 11.3 однозначно против, потому, что по слухам 

речь идет о береге Большого карьера, а именно той части берега, где раньше был пляж 

НСТ. 

 

 

 

 


